St. Martinsumzug des Kinderhauses: Lieder, Laternen und glänzende Kinderaugen



12. November 2018

Schon seit einiger Zeit bastelten die Kinder mit ihren Erzieherinnen fleißig Laternen und übten St. Martins-Lieder. Am letzten Montag war es dann endlich soweit!

Im Gottesdienst in der Evangelischen Kirche wurde die Geschichte vom Heiligen Martin mit einem eindrucksvollen Schattenspiel veranschaulicht - und lautstark nach gesungen!

Im Anschluss daran konnten die Kinder ein echtes Pferd mit "echtem" St. Martin bestaunen. Zum Glück spielte das Wetter dieses Jahr mit! Bei recht milden Temperaturen durfte die Laternenschar dem Pferd zum kleinen Hügel folgen. Dort teilte St. Martin seinen Mantel mit einem Bettler, untermalt von einem kleinen Blechblas-Ensemble.

Aufwärmen konnten sich alle im Anschluss am großen Feuer im Kindergarten Wäldchen mit Glühwein, Punsch und Lebkuchen.

Herzlichen Dank an alle Helfer für dieses gelungene Fest!









Elternbeirat 2018/19 www.friedenskirche-eichenau.de/elternbeirat